



V・ファーレン長崎 「長与町サンクスマッチ」が 開催されました!



サンクスマッチを前にV・ファーレン長崎が表敬訪問!

6月15日、高田春奈社長、キャプテン秋野央樹選手らが来院されました。高田社長からは、長与町の皆さまからの日頃の応援への感謝やJ1昇格と長与町サンクスマッチ(ホーム大宮アルディージャ戦)の意気込みを語られました。

7月11日 試合当日



場外ブースでは、レモネード(ボーダレスラウンジ)&ミックングッズを販売!



試合前のYouTube配信で、長与町ブースの商品紹介や長与町の魅力をPR!



激励のことばを送る吉田町長とミックン



フラッグベアラーに任命された長与町の児童たち



町の特産品みかんを使った商品をPR!

JA長崎せいひ様のご協力のもと両チームにみかんのラスク、ハーフタイム抽選会の賞品として来場者へみかんのジュースをプレゼントしました!



小学生と保護者ペア50組(100名)を無料招待

試合は 終盤で追いつかれ惜しくもドロー

前半はスコアレスで進み、雷雨のため約1時間試合が中断する場面もありましたが、後半開始早々に毎熊選手が先制点を奪取。後半終盤に同点弾を浴び1-1で試合が終了しました。選手の皆さん、観客からの熱い応援に応えるべくピッチを駆け回っていました!

V・ファーレン長崎の関係者の皆さま、応援に来場された皆さまおつかれさまでした! J1昇格に向けて、残りの試合もみんなで応援しましょう!